

Beau succès de la fête de la soupe

Cette quatrième édition de la fête de la soupe à Viviers-lès-Montagnes a été un grand succès, d'abord par le nombre et la qualité de candidats, onze présents, et par le nombre de visiteurs, malgré la pluie et le vent de cette soirée de novembre, dans cette nouvelle et très belle salle de Fonségur. Le prix d'jury a été attribué à Loetitia Vilotte de l'association Rêves et Créations pour sa bisque ; le prix du public a été attribué à Ikram Lazari pour sa soupe marocaine « Harira », très beau costume et belle vaisselle typique. Bravo à nos deux nominés, mais bravo aussi à tous ces faiseurs de soupe dont les soupes étaient cuisinées à la maison mais devaient être « réchauffées » sur place. Notons de belles décorations des



Dégustation appréciée

tables de Faiseurs de soupe avec les explications culinaires adaptées. Grand merci aussi à la commission « Culture » et à ses membres pour le travail accompli, avant, pendant et après, organisatrice cette fête et les membres de l'association « Nostre Vitalge » qui ont apporté un

complément en proposant du vin nouveau et des châtaignes grillées. N'oublions pas les nombreux visiteurs « gouteurs de soupes » et les commerçants viviersois qui ont permis à ceux qui le souhaitent de compléter ce dîner d'un soir au parfum bien particulier.